
ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA, N 279º DO CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA 

SOCIAL, REALIZADA NO DIA DEZESSETE DE JUNHO DE 2015. 

 

Aos dezessete dias do mês de junho do ano de dois mil e quinze, às 9h e 3omin reuniu-se, 

Extraordinariamente, o Conselho Municipal de Assistência Social, na sede da SETRAC –

Secretaria de Trabalho, Assistência Social e Cidadania, na Av. Ipiranga, 544 – Centro, tendo 

como pontos de pauta: 1) Leitura/ aprovação das atas; 2) IGD Bolsa Família; 3) Discussão do 

Regimento Interno do CMAS. Compareceram 10 (Dez) conselheiros: representantes da 

Secretaria de Trabalho, Assistência Social e Cidadania; Secretaria de Educação; Secretaria de 

Habitação e Gabinete do Prefeito, pelo poder público. Representantes da Associação da Casa 

da Cidadania;COMAC; SADIAS;Associação Oficina de Jesus; Grupo Assistencial SOS Vida e 

Conselho Regional de Psicologia-CRP, pela sociedade civil. Com a presença de 23 (vinte e três) 

pessoas iniciou-se a reunião sob a coordenação daPresidente Interina do CMAS,Sra. Jaqueline 

Cleffs.Como primeiro ponto de pauta da reunião foram lidas as Atas de números:  272 da 

Reunião Extraordinária, do dia vinte e cinco de março de 2015, a ata de número 273 da 

reunião Ordinária do dia 01 de abril de 2015,a Ata de número 274 da Reunião do dia 04 de 

maio de 2015 e a Ata de número 275 da Reunião Ordinária do dia 06 de maio de 2015,as quais 

após leitura foram todas aprovadas por unanimidade.Passando para o segundo ponto de 

pauta: IGD Bolsa Família, a Diretora do Departamento financeiro da SETRAC, Sra.Ronilda 

esclarece que terá que encaminhar a autorização da Abertura dos Demonstrativos do IGD 

Bolsa Família a partir do ano de 2009, a fim de realizar as correções necessárias, no 

preenchimento do demonstrativode 2009 até 2014, para tanto é necessário aprovação do 

CMAS.Foi encaminhada a seguinte proposta para votação:Autorização do CMAS, com base na 

informação e orientação da central Nacional dos repasses referentes ao Bolsa Família, acerca 

da necessidade de Abertura do Preenchimento do IGD-Bolsa Família, a partir do ano de 2009, 

para identificação e regularização no seu preenchimento pela SETRAC, visando correções e  

aprovação destas por este Conselho. Em votação, foi aprovado por unanimidade, a autorização 

de abertura do preenchimento das prestações de contas para correções desde o ano de 2009, 

e a SETRAC por sua vez, encaminhará os documentos preenchidos ao conselho pra que sejam 

analisados, pela comissão de orçamento e finanças para parecer e aprovação final pelo 

Colegiado do CMAS.Passando para o próximo ponto de pauta o Conselheiro Ismael faz um 

encaminhamento sugerindo algumas alterações no Regimento Interno do CMAS, A proposta 

de encaminhamento do Conselheiro é: Alterar o texto do capitulo III da Constituição e 

Composição do Regimento Interno, expansão dos números de conselheiros, de seis para oito, 

sendo dois representantes de trabalhadores do SUAS, três representantes de Entidades e 

organizações de Assistência Social, três representantes de usuários ou organização de usuários 

da Assistência Social e oito representantes do Poder público a serem indicados pelo Poder 

Executivo.O Conselheiro Carlos Jorge esclarece que para ser alterado o Regimento Interno nos 

artigos citados, é necessário que anteriormente seja encaminhada a proposta de alteração da 

Lei de criação do Conselho Municipal de Assistência Social. O Conselheiro Sr. Adriano 

representante da COMAC, encaminha a proposta para que seja incluído também na Alteração 

do Regimento Interno do CMASda necessidade da presença dos representantes de Entidades 

com registro no CMAS de no mínimo de ter 60% por cento de frequência, anualmente, em 

reuniões neste Conselho, além das sugestões de alteração a plenária solicita a inclusão da 

deliberação da VIII Conferência Municipal de Assistência Social que trata do veto no que diz 



respeito ao gestor da Assistência Social ocupar a cadeira da presidência neste Conselho.A 

Secretaria sugere que seja encaminhado ao Governo um ofício com a sugestão de alteração da 

Lei, e a sugestão da inclusão de representantes das Secretarias de Esporte e de Cultura, da 

paridade com a Sociedade Civil, que foi aprovado por unanimidade.A Sr. Erica Rangel,esclarece 

que está se desligando da Secretaria e do CMAS, por motivos particulares e agradece a todos e 

se coloca a disposição do Governo Municipal e do CMAS. Sem mais assuntos de pauta a 

reunião foi encerrada às 12 horas e 10 minutos. Eu, Marilene Cunha, 1ª secretária, lavrei a 

presente ata e assino juntamente com a Presidente Interina do CMAS, Sra. Jaqueline Cleffs. 


